
EMENTA: REQUER À SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO
AMBIENTE INFORMAÇÕES SOBRE SOLICITAÇÕES
FEITAS POR VEREADORES E MUNÍCIPES
REFERENTES À BASE DE APOIO COMUNITÁRIO
DO BAIRRO JARDIM HEITOR RIGON.

R090/22MM

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que no dia 9 de maio de 2022, com base na Resolução nº 174/2015 da
Câmara Municipal de Vereadores e pelo Ato da Presidência da Câmara de Vereadores n°
27/2022, foi instalada a Comissão Especial de Estudos para Examinar as Razões do Abandono
da Base de Apoio Comunitário (BAC) do bairro Jardim Heitor Rigon, presidida pelo Mandato
Coletivo Todas as Vozes (PSOL) e integrada pelo Coletivo Popular Judeti Zilli (PT) e pelo
vereador Luis Antônio França (PSB);

CONSIDERANDO que a referida Comissão foi criada para ouvir os órgãos da administração
pública direta e indireta, bem como outros órgãos do poder público, e a própria população
residente do Jardim Heitor, para coletar dados para a análise do processo que levou ao
abandono da área, e a partir deles apresentar evidências ao poder público municipal de que são
urgentes providências na área;

CONSIDERANDO que a referida BAC está abandonada há mais de uma década e sua
construção foi demolida há alguns anos, porém os escombros permanecem no local, localizado
justamente atrás de uma Unidade de Saúde da Família (USF), gerando inúmeros problemas e
transtornos para a vida cotidiana da população do bairro, o que pode estar expresso em
eventuais denúncias que tenha população fez à prefeitura e às suas Secretarias Municipais;

Pelo exposto acima, REQUEREMOS na forma regimental, depois de ouvido o plenário, que seja
oficiado ao Prefeito Municipal para fornecer as informações acerca das seguintes questões:

I - A Secretaria Municipal de Meio Ambiente recebeu, por parte de vereadores em exercício de
mandato ou munícipes, algum tipo de demanda de limpeza urbana ou manutenção do imóvel da
BAC, localizada na rua Antônio Carlos de Pádua Rinhel, número 600, nos últimos 5 (cinco)
anos? Em caso afirmativo, anexar relação de casos de demandas solicitadas e atendidas em
ambos os casos, data de solicitação  e data de envio de resposta e/ou atendimento.

II - A Secretaria Municipal de Meio Ambiente recebeu, por parte de vereadores em exercício de
mandato ou munícipes, algum tipo de solicitação de limpeza no quadrilátero em que está
localizada a BAC, composto também pela Rua Benedito Firmino de Pinto, Rua Fernando Pedro
Bom e Rua Helena Dib Greggi, nos últimos 5 (cinco) anos? Em caso afirmativo, anexar relação
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de casos de demandas solicitadas e atendidas em ambos os casos, data de solicitação e data
de envio de resposta e/ou atendimento.

Sala de sessões, 20 de maio de 2021.

MANDATO COLETIVO
RAMON TODAS AS VOZES
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